médecine, sa mète désolée eut recours à sainte Anne qui entendit favorablement ses prières et lui accorda la guérison de son enfant chérie.

Cette derniére désire angmenter la dévotion envers sa bienfaitrice en vous demandant de publier ce fait dans Le Messager."

Rimouski. — "Par l'unique intervention de la bonne sainte Anne, je déclare avec reconnaissance avoir obtenu une faveur toute spéciale." MDE L.

Lévis.— M. le Rédacteur, veuillez publier dans Le Messager la guérison que j'ai obtenue de la bonne sainte-Anne.

En décembre dernier, je tombai malade d'un violent mal de tête et de gorge qui me causait d'horribles souffrances. Dans ma détresse, je me suis adressée à sainte Anne, et elle m'a guérie.

Gloire, honneur, louange à cette Grande Sainte qu'on n'invoque jamais en vain!

C. R.

Permis d'imprimer.

† JEAN, Ev. de St G. de Rimouski.